42

22/09/2024





#### Ε N C O R T O \_\_\_\_\_

#### NACIONALES

# Desaparecidos

Cada dos horas desaparece un niño en México, alertó el Comité de la ONU sobre los Derechos de los Niños al presentar su análisis sobre la situación de la infancia en el país y el cumplimiento de la convención internacional que protege los derechos de los menores. Al respecto, el vicepresidente del Comité, Luis Pedernera, indicó que en el país hay 17 mil 788 niños, niñas y adolescentes desaparecidos y 55% son mujeres.

### Reconstrucción

La subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario y comisionada Nacional de Reconstrucción, Edna Vega, dio a conocer que hasta la fecha se lleva 99.7% de avance en la reconstrucción por los sismos de 2017 y solo restan 217 acciones que se prevé terminar antes de diciembre próximo. Para esto se han invertido más de 33 mil millones de pesos en beneficio de 34 millones 158 mil personas, ya que se generaron 496 mil 463 empleos directos y más de 600 mil indirectos.



### Convenio

Con el fin de fortalecer la agricultura sustentable en la región, el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) y el gobierno de Guanajuato firmaron un convenio de colaboración para la creación del Centro de Excelencia para Ciencia e Innovación Agrícola. El espacio será referente en investigación, producción de semillas y validación de tecnologías agrícolas adaptadas al clima cambiante, impulsando la productividad y sostenibilidad del sector agroalimentario del estado.



# LEGISLATIVAS



#### Problema ardiente

El diputado panista Daniel Chimal puso el dedo en la llaga y solicitó una reunión urgente con autoridades del AICM para conocer por qué hay resistencia a la operación de taxis por plataformas digitales. Además, anunció que brindará a los choferes de las mismas la opción de ir a San Lázaro para presionar a legisladores y crear un frente común para dar solución a un problema que, por un lado, atenta contra el derecho de los usuarios a transportarse y, por otro, viola el derecho de todos a trabajar en actividades lícitas.

# Rehabilitar con arte

En el Congreso de Aguascalientes el diputado Raúl Silva Pérezchica, del PAN, recuperó una propuesta ciudadana para reformar la Ley de Cultura del estado para promover la rehabilitación y reinserción social de personas privadas de su libertad a través de la enseñanza y práctica de actividades artísticas. El objetivo es que superen más



fácilmente las condiciones que les llevaron a participar en conductas delictivas, todo ello en beneficio de la sociedad.

# Reforma fiscal adelantada

El Ejecutivo federal, a doce días de concluir su administración, remitió a la Cámara de Diputados una iniciativa de reformas a la Ley Federal de Derechos. En ella se establece que los ingresos por concepto de expedición de documentos migratorios se canalizarán a empresas de participación estatal mayoritaria sectorizadas de la Secretaria de la Defensa Nacional (Sedena). ¿Estará sugiriendo el presidente que esta propuesta se considere dentro de la dictaminación del Paquete Económico 2025?